

Veronica persica, Persischer Ehrenpreis

Plantaginaceae, Wegereichgewächse



Ökologie:

Veronica persica wächst in Unkrautgesellschaften, Äckern, Gärten und an Wegrändern auf frischen, nährstoffreichen und meist lehmigen Böden. Die Art kommt von der Ebene bis 1680 m vor. *Veronica persica* ist eine ost-submediterrane Art, die mittlerweile weit verbreitet ist.

Merkmale:

Veronica persica ist eine einjährige Art mit einer Höhe von bis zu 50 cm und einem niederliegenden Wuchs. Die Blüten stehen einzeln in den Blattwinkeln auf langen Stielen. Die Krone ist blau und dunkel geadert. Besonders charakteristisch ist der etwas hellere, untere Kronzipfel. Die Blütezeit reicht von Mai bis Juni. Die Blätter sind rundlich bis eiförmig, randlich grob gezähnt und zerstreut behaart. Die Blätter im Blütenstand sind wie die Stängelblätter geformt. Der Stängel ist mit mehrzelligen Haaren besetzt.